

# CHÂTEAUNEUF Peu de monde pour le tir aux papillotes organisé par le Diane club

Samedi au Château, le Diane club a organisé son traditionnel tir aux papillotes. En effet des ballons gonflés contenant des papillotes ont pris la place de la cible, le temps d'un après-midi. L'occasion pour les licenciés, qui ne sont pas venus très nombreux pour cause de départ en vacances, de se retrouver dans leur salle afin de partager un moment convivial. Côté résultats, c'est plutôt positif pour le club puisque trois archers se sont bien classés lors des championnats de la Loire en salle,



■ **Petits et grands ont pris un certain plaisir à tirer pour des papillotes.**

Photo Florence Renoulet

début décembre (catégorie seniors homme tir classique). En effet Jérôme Mennecart a raflé la première place, Sébastien Paillet la troisiè-

me, quant à François Paillet, il remporte la seconde place en catégorie vétérans. ■